

Miteinander ist einfach.



Eine Pressemitteilung der



Herzlich Willkommen im Sparkassen-Team

Sieben junge Menschen starten in diesen Tagen ihren Berufsweg bei der Kreissparkasse Bitburg-Prüm.

Fünf absolvieren eine Ausbildung im Berufsbild Bankkaufmann/Bankkauffrau, zwei beginnen das duale Studium im Studiengang Finanzdienstleistungen.

Für die Vorstände Rainer Nickels und Mark Kaffenberger gehört es zur Willkommenskultur, die neuen Auszubildenden an ihrem ersten Tag in der Sparkasse persönlich zu begrüßen und zum Dialog einzuladen.

„Aus gutem Grund,“ so Rainer Nickels, „sind die Einführungstage ebenfalls Teil dieser Kultur. Über das reine Kennenlernen hinaus haben die Auszubildenden die Gelegenheit ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln. Themen wie Datenschutz, Bankgeheimnis und das Vermitteln der Qualitätsstandards für die Begegnungen mit unseren Kunden sind selbstverständliche Bestandteile des mehrtägigen Einführungsprogramms.“

Vorstandsmitglied Mark Kaffenberger ermuntert dazu, bereits vom ersten Tag an perspektivisch zu denken: „Eine gute Ausbildung bildet die Basis für die berufliche Tätigkeit. Auf diesem Fundament gilt es aufzubauen und die Kreissparkasse Bitburg-Prüm bietet engagierten jungen Menschen über ihr hervorragendes Weiterbildungsangebot eine Vielfalt an Möglichkeiten, sich persönlich und beruflich bestmöglich zu entwickeln.“

Auch für 2022 bietet die Kreissparkasse Bitburg-Prüm wieder Plätze für den Ausbildungsberuf Bankkaufmann/Bankkauffrau und das duale Studium zum Bachelor of Arts an.

Bewerbungen sind ab sofort über die Homepage www.kskbitburg-puem.de möglich.



Im Bild von rechts: Vorstandsmitglied Rainer Nickels, die Auszubildenden Karolina Laugsch, Julia Vollmer, Philipp Kickertz, Nele Schmitz, Moritz Ludwig, Hanna Thomas, Lena Schauster, Vorstandsmitglied Mark Kaffenberger